



Toujours plus de biodiversité au collège J.Hay !

publié le 13/05/2025

Durant l'année scolaire, les élèves élus éco-délégués et les élus au conseil de vie collégienne ont participé à un projet en partenariat avec l'association « Good Planet » (Yann Arthus-Bertrand) et Mr Merceron, professeur de SVT et référent Développement durable.

Le 06 décembre dernier, les élèves ont suivi une journée de formation encadrée par Emma Lebedeff, chargée de sensibilisation autour de la biodiversité.

Des groupes se sont formés pour présenter des projets favorisant la biodiversité sur les espaces du collège.

Les élèves volontaires (Lilas Decourt, Maélia Taunay, Haley Brunereau, Louhanne Roy, Lucian Parenteau, Sven Carrola) ont agi sur leur temps libre pour – planter un pin maritime offert par la société Grenon (Les Mathes), reformater les chemins du jardin pédagogique, créer un hôtel à insectes (Louise Michel) et un abri à hérisson. Le projet est évolutif et sera poursuivi l'année prochaine et nous remercions Eric Boudaud (OP) pour son aide précieuse et sa bonne humeur permanente, ainsi que Natacha Marchesseau et Nathalie Sahuc.

P . Hintzy, CPE

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.